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令和６年度 学校評価自由記述（保護者）への回答（改訂）令和６年度 学校評価自由記述（保護者）への回答（改訂）

保護者の皆様からいただいたご意見を学校評価職員会議の中で全職員で内容を共有し、各分掌

等で改善策や回答を検討しました。その主なものについてまとめましたのでご覧ください。ここ

で触れなかった内容についても、全て貴重なご意見として今後の学校運営や指導の参考とさせて

いただきます。ご協力ありがとうございました。

１ 授業について

【魅力ある授業づくり】 先生によって教え方や、教材の扱い方が違うように感じることがあるよ

うです。子どもの学習意欲が湧くような授業や教科・科目に興味を持てるような授業により、学ぶ

ことの楽しさを感じることができるよう、お願いしたいです。

○年度初めに、各教科・科目で年間の指導計画を作成し、それに沿って授業を進めるようにしていま

す。学校全体の取組として、効果的なＩＣＴの活用や、教科を問わない相互授業参観期間の設定や

研究授業及び研究協議会の実施など、授業改善に向けた校内研修を行っています。今後ともこ

うした取組を充実させ、教員の授業力向上を目指すとともに、生徒の学習意欲を高め、学ぶことの

楽しさを味わうことができるよう、魅力ある授業づくりを推進してまいります。

【出校停止の際の対応について】 感染症等の事由によって授業を欠いた場合、授業の内容が分か

らず苦労している様子が見えます。何らかのフォローをお願いしたいです。

○欠席連絡の際に、オンライン授業を希望する旨をすぐーるに記載いただければ、対応可能な場合は

教室にあるタブレットを活用したオンラインで授業の内容を視聴することができます。授業内容に

よっては（体育や調理実習など）、対応が難しいものもあります。なお、授業を視聴したとしても、

原則として授業に参加したことにはならず、出席扱いにはなりませんのでご留意ください。

２ 進路指導について

【進路情報の提供】 将来の仕事を視野に入れた、大学選びについて子どもに具体的にアドバイス

していただきたいです。

○卒業生の動向を見ると、選択した学部・学科と就職先は必ずしも一致しないようです。企業側は、

学部・学科の枠組を超えた多様な人材を求めており、卒業大学（学部）と就職先の関係は複雑化し

ています。このような状況を踏まえ、大学卒業後を見据えながらも、生徒の興味・関心から、適切

な学部・学科選びを行うのが第一だと考え、指導しているところです。現在、進路に関する情報提

供の機会として、学年ＰＴＡ、進路講演会、進路通信などがありますが、更に内容を充実させてい

きたいと思います。また、毎年５月に生徒全員に配付している進路資料「黎光」に、本校の進路実

績、大学入試の基礎知識などを掲載していますので、ぜひ生徒と一緒にご覧ください。なお、本校

では年間行事の中に面談期間を設定し、保護者面談を年１回、生徒とは年２回の面談を実施してい

ます。このほかにも、各学年やクラスでは必要に応じて適宜面談を行っています。こうした機会に、

進路選択や入試情報、受験対策など進路に関するご相談やご質問をお寄せいただければ幸いです。
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３ 生徒指導について

【生徒指導の在り方について】 学校生活に関わるルールの在り方について、どのようなスタンス

で学校は臨んでいるのでしょうか。他の人への配慮が不十分な生徒が皆無ではないと思います。

○社会規範に反することがないようするのは当たり前ですが、横手高校生としてどのようにあるべき

なのかは、常に生徒に意識させながら指導しております。自分自身の幸福を求めることに止まらず、

周囲・社会の幸福に寄与できる人材となれるよう指導を継続します。

４ その他全般について

【スケジュール等の情報提供】 情報を提

供する際に、子どもが伝えられたスケジュ

ールを親が見ることができるよう対応して

いただけないでしょうか。また、部活動等

の練習日や集合・解散についても早めに情

報提供していただけないでしょうか。

○本校ＨＰのトップページの更新情報の下側に「年間行事予定」のボタンがあります。これをクリッ

クしていただくと、Googleカレンダーで年間の主な予定が確認できます。次年度も、更に内容を充

実させて行きたいと考えています。各部活動等の情報提供についても、適切に提供できるよう、部

活動等の担当に周知し、情報提供の頻度等について検討いたします。

【校舎に関すること】 体育館の老朽化が気になります。体育館建設に関して説明がほしいです。

また、東側駐車場がかなり暗く、もう少し照明が増えたらいいなと思います。

○物価高騰の影響で体育館工事が中断しておりました。秋田県議会での承認を経て、次年度から体育

館の建築工事が再開することが決まりました。完成引き渡しが令和８年８月の予定です。完成まで

は、今の体育館を修繕しながら使用することになります。玄関先等に関しても、今後工事が入る予

定です。グラウンドについては、現在の第一体育館と第二体育館の跡地に造成工事が行われるため、

令和９年末に完成予定です。進捗状況など、情報提供を随時行って参ります。また、東側駐車場の

照明ですが、校舎改築時に照明を新たに設置しました。現状より照明を増やすとなると、電気配線

工事等の関係で難しい状況です。保護者の皆様には、状況をご理解いただき、駐車場内の安全運転

をお願いします。

様々なご意見・ご要望ありがとうございました。


